


Arcanum. Центр развития личности

Алексей  Похабов

Четыре касты. 2.0

«Издательство АСТ»
2018



УДК 133.3
ББК 86.42

Похабов А.

Четыре касты. 2.0  /  А. Похабов —  «Издательство АСТ», 
2018 — (Arcanum. Центр развития личности)

ISBN 978-5-17-105815-9

Книга, которую вы держите в руках, абсолютно уникальна. Кроме
принципиально нового взгляда на систему четырех каст, Алексей совершенно
по-новому раскрывает темы древних культур, магии, сверхспособностей
и ресурсов человека. Помимо теории и множества новых практик в ней
присутствует пронзительно искренняя история становления личности автора,
его мыслей и переживаний, которые помогли ему стать тем, кем он стал. Я
никогда не оставлял попыток найти способ стать лучшей версией самого себя.

УДК 133.3
ББК 86.42

ISBN 978-5-17-105815-9 © Похабов А., 2018
© Издательство АСТ, 2018



А.  Похабов.  «Четыре касты. 2.0»

4

Содержание
Введение 5
Часть первая 7

О терминах 7
Симбиоз трех картин мира 9
Магическое предание или История возникновения Магии на
Земле

12

Магическое предание 12
История Магии 15

Конец ознакомительного фрагмента. 17



А.  Похабов.  «Четыре касты. 2.0»

5

Алексей Похабов
Четыре касты. 2.0

 
Введение

 
В 2012 году вышла моя первая книга «Четыре касты. Кто вы?». В ней я описал модель

эволюции человека, которую я получил от учителя и практически слово в слово передал ее. На
тот момент я был так сильно убежден в своей правоте и истинности учения, что был слеп ко
множеству оттенков знания, которыми «кишат» другие пути исследования мира. Да и в самой
Магии было еще так много нераскрытых тайн, которые я на тот момент просто игнорировал.

Но затем случилось то, чего я никак не ожидал. Я вошел в труднейший период в своей
жизни, с которым справиться при помощи тех знаний, что имел, я был просто не в силах.
Это проживание заставило меня снять оковы со своего сознания, убрать преданность учению,
которая граничила с фанатичностью и обратить свой взор на ЗНАНИЕ в принципе. Ведь чело-
вечество за всю историю своего существования накопило так много учений и игнорировать их
лишь по причине собственной убежденности – верх невежества.

Физиология, психология, физиогномика, психоанализ, НЛП, биология, история, ауто-
тренинг, гипноз, астрофизика, квантовая механика – я изучал все до чего мог дотянуться.

Параллельно с этим я углубился в тайные значения религий: буддизм, дзен, христиан-
скую и исламскую традицию, каббалу. Даже изучал принцип работы религиозных сект, от стан-
дартных, вроде баптистской церкви и Свидетелей Иеговы, до современных течений наподобие
Сайентологии.

Также развивал познания в области тела: от древних восточных направлений вроде Тай-
Цзы Цуань, Цигун, Йога, до современных направлений в области диетологии, биохимии, фит-
неса, кинезиологии и физического подражания животным, animal floating.

И вот, спустя пять лет, я вижу как сильно заблуждался во многом относительно миро-
устройства и устройства самого человека. Я не удивлюсь, что еще через 5 лет я буду писать
эти же слова в своей новой книге.

Тем не менее, не все из того что я говорил ранее оказалось пустышкой. Просто теперь мое
видение стало шире и сильнее. И поскольку книга «Четыре касты. Кто вы?» повлияла на умы
тысяч людей и продолжает влиять до сих пор, я считаю, что пришло время внести коррективы
как в эту модель, так и в суть самой магии. Ведь, несмотря на удивительные возможности 21
века и общедоступность информации, к моему сожалению, люди еще очень невежественны в
том, что касается эзотерики в целом.

До сих пор каждый второй, кто обращается ко мне за помощью, считает, что на нем порча
или проклятие. Но когда я спрашиваю людей о том, что это такое – они не могут ответить. До
сих пор огромное количество людей предпочитают народных целителей и народную медицину,
вместо того, чтобы довериться настоящей науке о здоровье. И очень много людей попадают в
ловушку эзотерических учений, ибо эзотерика сегодня больше похожа на попсу, а современные
последователи больше напоминают фанатов «Игры престолов», чем действительно тех, кто
хочет пройти свой путь, опираясь на знания.

Пришло время написать книгу, которая расставит все точки по местам. А потому, выби-
рая читать ее, будьте осторожны. Ибо я сотру с ваших умов весь блеск и волшебство магии,
всю эту чудесность и тайные мечтания о мнимом могуществе, которые так любят представлять
себе новоиспеченные адепты.

Я окуну вас в мрачную действительность и вам придется осознать, что лишь истинно
практикующий может достичь Силы в жизни. И сила эта не даст вам пускать огненные шары
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из глаз и молнии из задницы. Она не даст вам могущества над миром и вас не будут бояться,
вы не сможете одним движением руки лечить болезни или насылать порчу. Сила, о которой я
говорю – это лишь следствие признания реальности вещей. Когда уходит иллюзия, то уходит и
пустая трата энергии на пустые надежды. Ты встаешь перед зеркалом и признаешь собственное
ничтожество.

И только в этот момент, зная себя, ты отправляешься в путь, который есть вызов самому
себе.

И если этот путь тебя не сломает, – ты обретешь баланс, о котором мечтает каждый.
Твое видение станет ясным, а намерение несгибаемым. И реальность начнет подстраивается
под тебя. Ты ощутишь гармонию и единство со всем мирозданием и поймешь, что теперь,
наконец-то, можно перестать претворяться и стоит начать просто быть.

И никакие титулы, касты, новые жизни или царство небесное не заменят тебе этой сво-
боды, свободы быть самим собой.

Ты готов? Тогда в игру, мой друг, в игру…
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Часть первая

Система
 
 

О терминах
 

Прежде чем на страницах этой книги я включу образ учителя и начну рассказывать о
том, как устроен мир, для начала давайте коснемся терминологии.

Дисциплина, которую я изучаю, издревле называлась магией. Надо сказать, что сам этот
термин больше европейский. Происходит он от лат. magia, который, в свою очередь, идет от др.
греч. μᾰγείᾱ – символические действия (ритуалы) или бездействия (медитации), направленные
на достижение определенной цели сверхъестественным путем.

Вот эта концовка определения (сверхъестественный путь) и не дает покоя всем людям,
кого прельщают сакральные знания. А они, собственно, потому и прельщают.

Давайте представим человека, у которого так много долгов перед банками и людьми, что
он уже без снотворного заснуть не может. Каждый день он думает, как бы избавиться от этого
тяжкого груза на своих плечах. И, если его мозг не подкидывает ему никакого решения, то
остается что? Правильно – чудо! Хрен его знает, как это чудо закроет мою ипотеку, но пойду-ка
я Богу молиться, всемогущий же как-никак. А если он не договориться с приставами, то пойду
к магам! Их хоть по телеку показывают и они там чудеса творят (сноска: все, что вы видите по
ТВ как чудо – является лишь вашим низким уровнем образования в данной сфере, так как при
должном изучении вы сможете увидеть за «чудом» абсолютно естественные, подчиняющиеся
законам природы и здравого смысла процессы).

И если такой человек выберет меня в качестве учителя, то, с одной стороны, ему очень
не повезло. От меня он узнает, что чудес не бывает. Но с другой стороны, ему очень повезло,
поскольку у него есть реальный шанс овладеть настоящей Магией и постепенно переломить
личную жизненную ситуацию в свою пользу.

Запомните!!! Нет ничего сверхъестественного. Есть лишь то, что пока
еще не понятно и то только тому, кто смотрит на это со стороны. Тому, кто
внутри – понятно многое.

Так мы подошли к новому термину «эзотерика». Эзотерический – значит внутренний.
Речь не идет о том, что находится внутри того или иного объекта, а о том, что происходит
внутри того или иного круга людей. Например, кружок по вышиванию имеет полное право
носить титул «эзотерический», поскольку внутри этого кружка обсуждаются знания о том, как
делать эти шедевры при помощи крючка и ниток. Вы видели картины таких мастеров? У меня
к ним только один вопрос: «Как?! Как вы делаете это?!» На что они имеют полное право отве-
тить:

«Это Магия, сынок!».
А это и правда Магия для непосвященного! Поэтому, когда человек называет себя эзо-

териком, я тихо улыбаюсь. Так как все сегодня входят в тот или иной круг доверительных лиц.
Все сегодня эзотерики. И в то же время в век распространения информации через интернет и
свободный доступ к ней – никто не эзотерик. Тайн практически не осталось.

А вот слово «тайна» порождает другой термин – «оккультизм». Данное слово означает
что-то, что хранится в тайне; то, что сокрыто. И речь тут идет совсем не о конспирации, мол,
миром правят масоны, которые на самом деле рептилоиды, а Земля плоская и тайное прави-
тельство Земли устроило заговор против человечества.
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Тайна – это то, что еще не познано твоим сознанием. То, что еще для
тебя во тьме.

Информация, о чем бы она ни была, не открывает завесу тайны, а только указывает на нее.
Практикующие оккультизм люди пытаются достичь осознания знания, а не просто информи-
рованности о природе реальности. Поэтому нет никакого заговора, кроме заговора тебя против
себя же. И ты должен это понять. И тебе решать кем быть: информированным или просвещен-
ным (тем, кто проливает свет на тьму).

Я клоню к тому, что в современном мире уже невозможно воспринимать древние знания
как что-то сокрытое. Это людьми прошлого они воспринимались с оттенком волшебства и
чего-то необъяснимого. В сегодняшней практике такой подход становится жутко неудобным и
неэффективным. Это прекрасно видно на примере религий. Почему службы в православной
церкви проходят на староцерковном языке? Никто уже не говорит так сегодня. От того, что ты
слушаешь хвалу Господу так, как это делали 500 лет назад, тебя это к Богу не приближает, как
ни приближает и того, кто эту службу и проводит. А потому ответ лишь один: такова традиция.
Но мир меняется, и те кто сделают выбор в сторону однобокости учения падут в 21 веке.

Как говорил Брюс Ли, ты должен быть подобен воде, которая принимает форму того, во
что ее нальют. Сам Брюс Ли начал ломать стереотипы в сфере единоборств и приверженцев
того или иного стиля, начиная смешивать стили в своей практике. Так возникла культура сме-
шанных единоборств, последователи которой являются сегодня самыми эффективными бой-
цами. А потому и в духовной сфере мы должны скинуть слепую приверженность традициям и
устаревшим правилам, чтобы объединить в себе мудрость всех учений, дабы стать гибкими и
текучими как вода. Только такой человек достигнет просветления в новой эпохе.

Эта книга – моя попытка объединить разрозненные знания в модель, которая поможет
современному человеку достичь успеха в реализации своего потенциала. Однако одной тради-
ции я все же останусь верен. В Магии важно не просто быть информированным, важно быть
человеком знания. Сам же термин «знание» понимается мной как информация, интегрирован-
ная в опыт. А потому готовьтесь не только к увлекательному чтению, но и к практике. Ведь без
практики эта книга не больше чем кусок макулатуры. Так и твое сознание, дорогой читатель,
без практики – лишь свалка информации.

А потому, если почувствуешь в этой книге что-то, что двинет тебя в сторону раскрытия
своего потенциала – не забывай это практиковать. Ибо практика – и есть Путь.
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Симбиоз трех картин мира

 
В своей первой книге я писал, что в мире существует три основных картины мира или

три способа описывать реальность. Три подхода. Это научный, религиозный и магический.
Сам термин «картина» происходит от слова «карта». То есть картина мира есть ни что

иное, как карта мира. А карта – это то, что позволяет человеку ориентироваться, если он заблу-
дился.

Представьте человека, у которого возникла большая, на его взгляд, проблема в жизни.
Допустим, его бросил любимый человек. И вот вы спрашиваете его:

– Что ты будешь делать дальше?
И очень часто можно услышать:
– Я не знаю.
И казалось бы, тут все понятно. Человек в отчаянии, у него горе. Но я в этой ситуации

вижу другое. Когда человек испытывает негативные эмоции, его организм бросается к нему на
помощь и начинает судорожно искать выход из сложившейся ситуации. Мозг в своих закоулках
ищет вариант, который бы помог своему хозяину перестать убиваться горем. И ищет он среди
того что уже в нем находится. И когда человек говорит «я не знаю» – это означает, что его
картина мира примитивна и не подготовлена к подобным ситуациям. Он не знает природу
своих эмоций, он не понимает почему он их испытывает, он не понимает причину размолвки
и не видит выхода из ситуации.

Это все равно что с помощью телефонной будки на улице пытаться выйти в интернет.
Если в этот аппарат не встроено такой функции – ты не сможешь этого сделать.

Картина мира дает возможность знать, что делать.
Вот что дает тебе картина мира. Она дает тебе возможность знать что делать. А потому

необходимо постоянно совершенствовать ее.
И поскольку кардинально отличных друг от друга картин мира три, то можно выбрать

одну из них и совершенствоваться в ней. Однако, если ты становишься приверженцем той или
иной картины мира, то отрезаешь от себя огромный кусок реальности, существующий в других
представлениях о мире. Это подобно тому как человек становится безмерным патриотом своей
страны. Помимо гордости и восхищения за свою державу, он начинает ненавидеть все что не
относится к его Родине. А это глупо. Ведь и в других странах тоже есть и величие, и польза.
Так почему бы не пользоваться этой данностью?

Однобокость приверженцев той или иной картины мира не позволяет им искать ответы
на вопросы на «чужой территории». Например, страх в магии объясняется наличием возле тебя
некого духа. Ты не осознаешь его, но твое тело осознает и потому ты боишься. Это очень даже
реальная гипотеза. При определенном состоянии сознания, если ты испытываешь страх, то ты
ощущаешь, что он рождается снаружи тебя, а не изнутри. В таком случае тебе необходимо
знать технику или ритуал как прогнать этого духа, и тогда страх тебя покинет. Допустим, у
тебя экзамен и ты очень волнуешься. Можно сказать, что это «дух экзамена» (или «маятник»,
по Зеланду1) – начинает воздействовать на твое энергетическое тело. Что ж, на страницах этой
книги мы еще вернемся к теме, как взаимодействовать с этими существами. Но это долго и
сложно. И если обратиться к научной модели, то страх – это гормон адреналин в твоей крови. И
от него можно избавиться если его сжечь. Сжигается он физическими упражнениями. Можно

1 Вадим Зеланд – российский писатель, автор серий книг о трансерфинге реальности, популярного в наши дни воззрения
на мир и живом питании.
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сказать, что адреналин и выделяется надпочечниками как раз для того, чтобы ты начал руками
и ногами шевелить. Либо бежать, либо драться. В любом случае активно двигаться.

Поэтому, если перед экзаменом ты чувствуешь волнение, можно, конечно набить морду
преподу, но это не лучший вариант. Бежать без оглядки подальше от универа тоже. А вот
присесть сто раз и отжаться раз пятьдесят – вполне посильная задача для студента. И волнения
поубавится.

С религиозной точки зрения бороться со страхом помогает молитва. И черт возьми, она
действительно помогает! Сами религиозные деятели объясняют это тем, что высшие силы тебя
слышат и приходят на помощь. Правда в моем случае это ничего не объясняет. Я не могу
довольствоваться таким объяснением. И тут уже помочь может психоанализ.

С точки зрения психоанализа в подобных ситуациях боится твой внутренний ребенок. А
когда ребенку страшно, на помощь приходит родитель. Архитипически отец и мать – это Бог-
отец и Матерь Божья. А потому, когда ты начинаешь молиться:

– Отче наш, сущий на небесах, да светится имя твое…
С точки зрения психики приходит «Батя» и разгоняет тех, кто на тебя наводит страх.
Логично? На мой взгляд вполне. А потому, если работают все три картины мира, почему

бы их не синтезировать в одну?!
Более того, это происходит естественно по всей планете. Раньше ученые, исповедующие

различные науки, спорили между собой об истинности подхода к реальности. Химики кри-
чали, что балом правит химия, физики поклонялись своему «богу» и Ньютону, пророку его,
а математики всех посылали на число Пи.

Сегодня же все смешивается. Математика и биология, медицина и психология, физика и
физкультура находят общий союз. Такие ученые, которых пока еще не много, начинают видеть
священные писания в символическом свете и приходят к пониманию Бога, но не как персоны,
а как осознанной вселенной, квантовом поле, сознающем самого себя.

Эзотерика западных стран все больше и больше становится наукой, исчезает покрывало
тайны и вот уже чакры становятся функциями желез, а тонкие тела различной частотой био-
магнитного излучения. Экстрасенсорное восприятие смешивается с физиогномикой и психо-
логией поведения, а высшие силы с Архетипами Юнга.

И только в нашей стране ведьма – это баба, которая обязана носить черное, которая режет
себе вены, чтобы вызвать духов предков и всюду ей мерещатся порчи и злые колдуны, которых
ей надо срочно победить.

И я понимаю тех кому нравится такой подход. Он и мне когда-то нравился. Он позволяет
надеяться на то, что дед Мороз все-таки существует, что после смерти я попаду в Рай, но самое
главное – можно не работать. Ведь достаточно творить ахинею и деньги, удача, женщины –
сами придут к тебе в руки.

И именно от идеи волшебной палочки и нужно отказаться.
Ее не существует. Хотя, с точки зрения теории относительности, она есть. Она есть и

с точки зрения нейробиологии и психиатрии тоже. Просто это возможно в другом состоянии
сознания и определенном культурно-социальном программировании. А выбирая убеждение,
что можно менять реальность «по щучьему велению» и моему хотению не удивляйтесь, что
однажды щука превратится в суку и просто перестанет работать. И тогда придется ломать свою
картину мира, что очень болезненно и даже может спровоцировать возникновение шизофре-
нии.

Поэтому книга, которую вы держите в руках, преследует несколько целей. С одной сто-
роны, я хочу убрать покрывало тайны со способностей человека и дисциплины, называемой
магией. Надо понимать, что эзотерическое объяснение, хоть и приятно, но всячески мешает
прогрессу. Вспомните средние века, когда доминировала церковь и все объяснения исходили
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из иррациональных трактовок Слова Божьего. Ведь сейчас же всем покажется абсурдным сжи-
гать женщину только за то, что она красива, или у нее рыжие волосы, или она весит меньше
55 килограмм. Да-да, раньше по весу определяли, ведьма женщина или нет.

Здравый смысл должен возобладать в умах людей, пытающихся идти дорогой изучения
сокрытого. Каждый должен понимать, что несет персональную ответственность перед менее
окрепшими умами. В конце концов миссия каждого человека на Земле наполнять себя знани-
ями и передавать их другим. И знания эти должны выводить нашу жизнь на следующий каче-
ственный виток. Не знаю, видите ли вы, какой сейчас выбор стоит перед человечеством.

Сейчас мы либо шагнем в рабство матрицы и станем полностью
зависимы от быстрых удовольствий, либо расцветем как вид и
заставим технологический прогресс служить нам.

А это возможно только при наличии высокого уровня сознания и осознанности.

В этом и вторая цель этой книги: показать путь, при котором любой человек, вне зави-
симости от собственной касты, сможет найти практику при помощи которой он будет чувство-
вать личный рост. В конце концов само ЗНАНИЕ не является чем-то, что могут использовать
только мудрецы. Знание – это почва мироздания. Это – ЗАКОН. А законы работают для всех,
поскольку они универсальны. Поэтому тот, кто наполняет себя знанием, тот наполняет себя
Богом, ибо знание и есть сам Бог. А невежество – суть Дьявол. Выбирай, на чьей ты стороне.

И третья цель данной книги заключается в том, чтобы исправить некоторые недочеты
моего первого издания. Я считаю, это очень здорово иметь возможность видеть эволюцию
автора от одной книги к другой. Поэтому я буду идти по структуре первой книги и брать те
же темы, но теперь знакомиться с ними мы будем с другой стороны. А ты, дорогой читатель,
попробуй ощутить, какая версия реальности нравится тебе больше.

И начнем мы с магического предания или истории возникновения магии на Земле.
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Магическое предание или История

возникновения Магии на Земле
 
 

Магическое предание
 

Если мне не изменяет память, в первой книге я описывал историю как человечества,
так и возникновения в обществе людей эзотерических знаний, с точки зрения самих магов.
А у них в качестве авторитета берутся не академические труды по истории, а собственные
воспоминания.

Дело в том, что в определенный период развития мага ему становится доступно его под-
сознание. Маг начинает переживать опыт, который при этой жизни он не получал и получить
не мог. Он чувствует себя другим человеком, с другим набором личностных качеств и жившим
в других эпохах, причем именно прошлых временных координатах.

Данные переживания получили статус «прошлых воплощений», а данный опыт называ-
ется «сборкой личности». То есть ты как бы собираешь все свои личности в одну, что дает
тебе возможность в этой жизни использовать опыт человека, жившего за пятьсот лет до твоего
рождения. И как бы это ни было похоже на бред сумасшедшего, на сегодняшний день откры-
тия в областях изучения генетики подтверждают возможность перехода не только физических
свойств далеких предков к тебе настоящему, но и психических. Мы еще вернемся к этой теме
и подробнее поговорим о реинкарнации на страницах этой книги.

Среди подобных воспоминаний Магов бывают и такие, которые не укладываются в рамки
традиционной истории, так как в летописях об этом нет ни слова. Я клоню к переживанию
опыта, который логически невозможен, так как считается, что история движется хоть и по спи-
рали, но с учетом технологического прогресса, который очень линеен. Сначала палка-копалка
и плуг, и только потом ядерный реактор и интернет.

Но иногда маг вспоминает, что жил в эпоху более развитых технологий, чем сейчас.
Именно подобные воспоминания и легли в основу магического предания, описанного в моей
первой книге.

Речь шла о цивилизации, которая когда-то была на Земле. Ее принято называть Атлан-
тидой. По преданию это не просто остров, который ушел под воду, а огромная цивилизация,
чьи технологии превосходят даже самое щедрое воображение писателей-фантастов.

Одна из таких технологий создавала людей, способных подключать свое сознание к
сознанию планеты и давала им контроль над ее функциями. Такими как управление пого-
дой, миграцией видов и даже психологическим воздействием на население. Ведь уже давно
известно, как климатические условия влияют на формирование психики. Вспомните страны
с жарким климатом и их жителей, которые никуда не торопятся и все делают на расслабоне.
В конце концов климат очень сильно влияет на биологию тела, которая, в свою очередь, на
гормональную систему. Варвары, как мы помним, всегда приходили с севера.

В общем, в Атлантиде появились сверхлюди – маги, которые установили свой диктат по
всей планете. Потом началась война с применением оружия, чуть ли не круче ядерного, после
чего на Земле от прочего величия не осталось и следа, а спустя несколько десятков тысяч лет
возникла Египетская цивилизация и начался новый виток развития человечества. Подробней
об этом читайте у культовых эзотериков 20-го века: Блаватская, Рерихи, Алиса Бейли, Рудольф
Штайнер и другие. И, конечно, у Бориса Моносова. Именно его трактовка предания и описана
в моей книге.

Возможен ли такой сценарий истории? А почему нет. Вполне. И когда я был в начале
своего пути я выбирал верить в этот сценарий. В конце концов тот вариант развития событий,
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которые нам предлагают в учебниках истории, для нас так же является лишь вопросом веры.
Проверить мы это не можем, да и если бы могли, то способ трактовки прошлого опирался бы
на наш интеллект, который уже сформирован текущими условиями существующей системы.
Вот почему ученые, которые выбиваются из академических представлений, как правило осме-
иваются большинством. Прибавим сюда политические и экономические интересы, которые в
случае чего, будут тебе вставлять палки в колеса и вот, ты понимаешь, что до истины тебе не
докопаться.

История – это всегда вопрос веры. Ты просто выбираешь для себя вариант, который тебе
нравится больше всего и… веришь в него. Так почему бы не поверить в великую цивилизацию
прошлого? Тем более, если ты изучаешь Магию, то такой вывод сам напрашивается сам собой.
Особенно если авторитетные люди, которые получили мировое признание в эзотерических
кругах, говорят, что сами, при помощи своих способностей, заглянули в Хроники Акаши и
считали информацию напрямую. Конечно же еще неразвитое сознание новичка проглотит эту
модель с большим удовольствием, а потом будет защищать ее с пеной у рта.

И я не говорю, что эти уважаемые люди не правы. Я лишь задаюсь вопросом о природе
самих видений Магов, которые влезают в подкорковые структуры мозга и начинают переживать
опыт жизни в цивилизации, в которой действительно какие-то чудесные технологии.

Более того, у меня и самого был опыт такого переживания. И много раз. Опишу один
из случаев.

Я вел занятия у моих студентов как раз на тему реинкарнации и прошлых жизней. Мы
решили попытаться воскресить в себе воспоминания от личностей, которыми когда-то были.
Техник, при помощи которых это можно сделать, великое множество. Я уже и не помню, какую
мы использовали тогда.

Погрузившись в измененное состояние сознания, я очутился в 20–30-х годах прошлого
века. Я уже много раз нырял в эту жизнь, которая оборвалась во время Второй мировой войны.
Затем я пошел дальше и всплыли фрагменты средних веков. У меня там множество воспоми-
наний. В основном европейские корни, но парочка есть и из арабских стран.

Так вот, прыгая от одной картинке к другой, от одной жизни к предыдущей, я каким-то
образом застрял в воспоминании, которое не походило ни на один известный мне период исто-
рии. Сам я, притом, больше похож на викинга, с такой же кучкой оборванцев. Мы – огромные
мужчины под два (а то и больше) метра ростом. И если наш внешний вид еще можно как-то
объяснить, то вот окружающий мир явно не вписывался в картину. Вокруг было что-то напо-
добие космической базы или высокоразвитой лаборатории. Причем опыты в этой лаборатории
ставят на мне и моих соплеменниках. Сами опыты не похожи на те, что проводят на крысах.
Нас не держат в плену или удерживают силой. Наоборот, мы сами пришли к этим людям, кото-
рые не совсем выглядят людьми. Они меньше нас, но они вгоняют нас в страх и благоговение.
И нас можно понять; мы дикари с топорами и луками, а эти ребята владеют космическими
технологиями.

Помню, что та лаборатория как будто переезжала и в спешке. И мы помогали с погрузкой
чего-то на их корабли, которые, как мне помнится, могли летать по воздуху. Взамен за мои
услуги мне дали какой-то скипетр. Последнее воспоминание: я сижу на чем-то, похожем на
трон и мои люди, преклонив колено, стоят передо мной.

Практика закончилась и мы вернулись в реальность. И сейчас, возможно у кого-то из
вас промелькнула мысль что у меня неплохой дилер, но уверяю вас – я ничего не принимаю
и дело не в богатой фантазии. Когда идешь в свое подсознание, то никогда не знаешь, что оно
тебе покажет. Да и ценность не в картинках. Если практика получилась, то ты возвращаешься
из медитации немного другим. Ты чувствуешь себя тем человеком, чью жизнь ты только что
проживал. В твоей психике появляются черты характера, которые абсолютно не свойственны
тебе. В этом и есть ценность. Если в этой жизни ты труслив и боишься чего-то или кого-то, а в
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одной из прошлых жизней ты был воином, который убивал людей голыми руками, то воскресив
его личность в себе, ты почувствуешь и его смелость.

После этой медитации я чувствовал, что полученный мной скипетр словно перешел ко
мне в эту реальность. Это трудно объяснить, но я как будто ощущал его силу. Занятие закон-
чилось и я вышел на улицу ждать такси. Дальше стало происходить что-то невероятное. Я ощу-
щал себя в невероятной безопасности. Словно вокруг меня было невидимое защитное поле.
Я ощущал это всем своим существом. Внутренне я чувствовал себя тем викингом, вождем,
у которого в руках технология, опережающая все что только могут противопоставить этому
мои враги.

И вот, стоя на улице, я вижу как люди, идущие по моей стороне тротуара, приближаясь к
этому полю, начинают переходить дорогу. За 10–15 минут ожидания никто не прошел рядом со
мной. Все обходили меня метров за 10, словно не имели права ко мне приближаться. Остаток
дня я провел в ощущении что меня охраняет целая гвардия.

И вот вопрос: видение, которое у меня было – реально или нет? С одной стороны, я полу-
чил психологическое изменение, а также изменения и в материальном мире в виде странного
поведения людей на улице. Можно, конечно, сказать, что я тут кота за хвост притягиваю, но
это было слишком очевидно в тот вечер.

Но с другой стороны, само видение… Ему можно верить? Можно ли это считать вклю-
чением в реальные исторические события? И пусть это никак не доказать, но ведь это – мой
субъективный опыт и мне надо выработать отношение к нему. Ведь теперь, когда у меня есть
это воспоминание, я могу вызвать его еще раз и снова себя ощутить там же. Я могу наращивать
ощущения себя вождем и то чувство власти, которое мне дает скипетр. И кто его знает, как
это отразится на этой реальности…

Так что же я видел? Более того, многие видят нечто подобное. Уверен, некоторые из
читателей на этом месте воскликнут: «У меня тоже были похожие видения!»

Целый пласт эзотерического учения, известный как «магическое предание» основан на
похожих переживаниях. Даже различные направления, в том числе и религии, основаны на
магическом опыте. Но вопрос по-прежнему зависает в воздухе: этому можно доверять? Можно
ли опереться на этот опыт и использовать его в жизни? А вдруг меня просто приглючило?

В то время как я писал свою первую книгу, я относился к подобному опыту как к абсо-
лютной правде. Так к подобным переживаниям множество людей относится до сих пор. И воз-
можно, так было бы и сейчас со мной, если бы я не познакомился с трудами одного человека,
который на рубеже 19-го и 20-го веков вышел на сцену с новым представлением о природе
психологии человека и перевернул дальнейшее развитие не только науки о душе, но и внес
значительные коррективы в природу эзотерических знаний. Пусть не прямо. Но теперь нельзя
просто так кричать, что в прошлой жизни ты был великим воином лишь только потому, что
тебе привиделось это во сне или в медитации. Прежде чем делать такие выводы ты должен
ознакомиться с деятельностью этого человека. Его звали Зигмунд Фрейд.

О роли психоанализа в моей жизни я еще поговорю на страницах этой книги, а пока
давайте прикоснемся к этой модели.

Фрейд показал, что наше подсознание никогда не общается с нами напрямую. У него
другие функции и устроено оно по-другому.

Подсознание общается с нами СИМВОЛАМИ!
И так уж повелось, что практически все символы крутятся вокруг мужских и женских

половых органов. Почему в видении в качестве символа власти я получил скипетр? Да и в
истории, как нам известно, император удерживает в руках скипетр и державу. Держава (шар
в руке монарха) символизирует Землю, которая всегда отождествляется с женским началом.
Все народы говорят, что Земля – это мать. Никто ее отцом не называет. А что символизирует
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скипетр? Исторически это аналог боевого меча, поскольку раньше на трон восходили те, кто
был самым сильным. Но тогда что символизирует меч? Конечно, мы можем сказать, что он
ничего не символизирует, так как это просто оружие, которое возникло эволюционным путем
после того как люди поняли, что палкой по голове бить больнее, чем рукой.

Но тот, у кого есть меч, чувствует себя сильнее, чем тот, у кого его нет. Так же, как и
сейчас: если у тебя за пазухой пистолет – ты более уверен в себе. Ну или корочка генерала
ФСБ. Ведь дело не во внешнем сходстве. А в символе. Если мужчина более уверен, у него
выделяется половой гормон, который эту уверенность ему и дает.

Вот вам и значение скипетра. Если простым языком, то у монарха член длиннее, чем у
всех остальных людей на Земле, которую он, кстати, держит во второй руке, как бы говоря, что
поскольку у меня член больше, то я и буду оплодотворять Матерь-Землю. Чем, собственно,
монархи и занимаются – «насилуют» бедную планету.

Поэтому нельзя относиться к подобным видениям буквально. Они не рассказывают о
реальных исторических событиях. Это лишь символ. Но символ чего? Об этом мы еще пого-
ворим.

И вот теперь, зная это и допуская в качестве рабочей версии, как ты будешь относиться
к мистическим переживаниям, как к своим, так и к переживаниям великих эзотериков? Они
говорят правду? Ты переживал правду? Поэтому Фрейда многие ненавидят. Трудно признать,
что тобой управляют, образно выражаясь, яйца. Но не признав этого ты не сможешь забрать
у них власть над тобой.

Поэтому я больше не мог опираться на воспоминания, пусть и авторитетных, магов. Я
просто поглощал знания дальше и история магии выстроилась в моем сознании немного в
другую версию. Помни, дорогой читатель:

история – это вопрос веры.
Выбери то, во что верить, либо откопай сам новую версию и опирайся на нее. И хоть на

первый взгляд это кажется не важным, но на самом деле твое прошлое определяет твое буду-
щее. Если ты веришь, что человек появился в результате того, что инопланетяне изнасиловали
обезьяну, то подобное убеждение начнет развивать в тебе различные желания к животным.
Поэтому будь осторожен с прошлым.

 
История Магии

 
Изучая различные эзотерические направления я естественным путем пришел к выводу,

что действительно, раньше существовала какая-то высокоразвитая цивилизация. Правда была
она развита именно психически или, если хотите, духовно, но не технологически. Хотя, воз-
можно, и технологии у них тоже были, но я не нашел нигде зацепок об этом, а потому сосре-
доточился именно на духовной составляющей.

Самым ошеломительным открытием для меня стало то, что центр этой цивилизации рас-
полагался на территории современной России.

Давайте представим, что это была Атлантида. В скандинавской мифологии были такие
Боги – Ассы или Ассуры. Многие считают, что именно они и были Атлантами. На мой взгляд
слово «Асс» и первая буквица русского языка «Аз» не случайно созвучны. «Аз» переводится
не просто как «я», а как «Высшее Я». То есть во мне есть высший аспект меня, мой Дух, капля
бога внутри меня, которая и называлась буквицей «Аз». И было еще мое низшее я, мое ложное
эго. Та самая последняя буква в алфавите.

Ассов называют богами или их относят к богам. И надо понимать что в те времена бог
– это просто высокоразвитый человек. Потому Ассуров и называли Ассами, то есть людьми,
которые смогли раскрыть в себе божественный потенциал, реализовать буквицу Аз.
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А вот дальше начинаются по истине удивительные вещи. По факту получается, что Асс
означает «Человек с белым цветом кожи». И куда бы ты не посмотрел нельзя отрицать, что
люди белой рассы оказали огромное влияние на развитие культуры в мире.

Вообще в те времена не было государств или стран, а все люди делились именно по цвету
кожи. И вот именно белые люди считались для других рас богами. Посудите сами. Боги в инду-
изме – белые. Даже сегодня, если ты приедешь в отдаленную деревушку в Индии, к тебе сбе-
гутся все жители только что бы прикоснуться к тебе по причине твоего белого цвета кожи.
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